



PRIVACY POLICY – Informativa ex art. 13 del Regolamento (UE) 2016/679 (per l'Adesione all'Associaz./Società)

Gentile Signore/a.....

desideriamo informarLa, in qualità di Titolari del trattamento, che il Regolamento UE/2016/679 General Data Protection Regulation (G.D.P.R.), di immediata applicazione anche in Italia, in attesa dell'emanazione del Decreto previsto dalla Legge Comunitaria n. 163/2017 prevede la tutela delle persone e di altri soggetti rispetto al trattamento dei dati personali. Secondo la normativa indicata, tale trattamento sarà improntato ai principi di correttezza, liceità e trasparenza e di tutela della Sua riservatezza e dei Suoi diritti. Ai sensi dell'articolo 13 del G.D.P.R., pertanto, Le fornisco le seguenti informazioni:

1-I dati personali [nome, cognome, codice fiscale, e-mail, tel, etc], da Lei forniti verranno trattati per le seguenti finalità basate sul Suo consenso e sul legittimo interesse della **W.B.F.C.**: inserimento nel libro dei soci e/o tesseramento per le Federazioni Sportive e/o gli Enti di Promozione Sportiva cui siamo affiliati ed ogni altro utilizzo attinente ai suddetti rapporti associativi e di tesseramento sportivo.

2-Base giuridica di tale operazione sono l'art. 36 c.c., la normativa fiscale relativa agli enti non commerciali, in particolare l'art. 148 del T.U.I.R. l'art. 4 del D.P.R. 633/72 e l'art. 90 della Legge 289/2002, nonché le norme del CONI e Federali relative al tesseramento e alla partecipazione alle attività organizzate da tali enti o con la loro partecipazione.

3-I legittimi interessi del titolare del trattamento perseguiti con tale attività sono una chiara e corretta applicazione delle disposizioni statutarie sull'ordinamento interno e l'amministrazione dell'associazione, la possibilità di usufruire delle agevolazioni fiscali spettanti all'associazione, la possibilità di partecipare alle attività organizzate dagli enti citati al precedente punto 1.

4-Il trattamento sarà effettuato con le seguenti modalità: su schede manuali, realizzate anche con l'ausilio di mezzi elettronici, conservate in luoghi chiusi, la cui chiave è detenuta dal Presidente e dagli incaricati dell'amministrazione, ovvero in maniera informatizzata, su un PC posto presso la sede dell'Associazione che è attrezzato adeguatamente contro i rischi informatici (firewall, antivirus, backup periodico dei dati) o presso server di terzi; autorizzati ad accedere a tali dati sono il presidente e gli incaricati dell'amministrazione. Ai sensi dell'art. 4 n. 2 del G.D.P.R., il trattamento dei dati personali potrà consistere nella raccolta, registrazione, organizzazione, consultazione, elaborazione, modificazione, selezione, estrazione, raffronto, utilizzo, interconnessione, blocco, comunicazione, cancellazione e distruzione dei dati.

5-I dati personali saranno conservati per tutto il tempo indispensabile una corretta tenuta del libro dei soci e/o per procedere alle formalità richieste dalle Federazioni Sportive e/o gli Enti di Promozione Sportiva cui siamo affiliati: tale termine è determinato dal codice civile, dalla normativa fiscale e dalle norme e regolamenti del CONI e delle Federazioni Sportive e/o gli Enti di Promozione Sportiva cui siamo affiliati. La verifica sulla obsolescenza dei dati oggetto di trattamento rispetto alle finalità per le quali sono stati raccolti e trattati viene effettuata periodicamente.

6-Il conferimento dei dati è obbligatorio per il raggiungimento delle finalità dello statuto di **W.B.F.C.** ed è quindi indispensabile per l'accoglimento della sua domanda di ammissione a socio e/o per il tesseramento presso i soggetti indicati al punto precedente; l'eventuale rifiuto a fornirli comporta l'impossibilità di accogliere la Sua domanda di iscrizione e/o tesseramento, non essendo in tale ipotesi possibile instaurare l'indicato rapporto associativo e/o di tesseramento presso gli enti cui l'Associazione è affiliata.

7-I dati anagrafici potranno essere comunicati esclusivamente alla Federazione Sportiva ovvero agli Enti di Promozione Sportiva cui siamo affiliati ovvero alla Compagnia Assicurativa; tutti i dati non saranno comunicati ad altri soggetti, né saranno oggetto di diffusione.

8-Il trattamento non riguarderà dati personali rientranti nel novero dei dati "sensibili", vale a dire "i dati personali idonei a rivelare l'origine razziale ed etnica, le convinzioni religiose, filosofiche o di altro genere, le opinioni politiche, l'adesione a partiti, sindacati, associazioni od organizzazioni a carattere religioso, filosofico, politico o sindacale, nonché i dati personali idonei a rivelare lo stato di salute e la vita sessuale". I dati sanitari sono conservati a cura del medico sociale che provvede in proprio al loro trattamento.

9-Il titolare del trattamento è la **ASSOCIAZIONE SPORTIVA DILETTANTISTICA WORLD FIGHTERS CORPORATION** con sede in **Via Manin 110, 20099 Sesto San Giovanni (MB)**, contattabile all'indirizzo mail francoscorrano@libero.it

10-Il responsabile del trattamento è **Franco Scorrano**, Presidente di **W.F.C.**, contattabile all'indirizzo mail: francoscorrano@libero.it

11-In ogni momento Lei potrà esercitare i Suoi diritti di conoscere i dati che La riguardano, sapere come sono stati acquisiti, verificare se sono esatti, completi, aggiornati e ben custoditi, di ricevere i dati in un formato strutturato, di uso comune e leggibile da dispositivo automatico, di revocare il consenso eventualmente prestato relativamente al trattamento dei Suoi dati in qualsiasi momento ed opporsi in tutto od in parte, all'utilizzo degli stessi come sanciti dagli artt. da 15 a 20 del G.D.P.R. Tali diritti possono essere esercitati attraverso specifica istanza da indirizzare tramite raccomandata – o PEC - al Titolare del trattamento.

12-Lei ha in diritto di revocare il consenso in qualsiasi momento senza pregiudicare la liceità del trattamento basata sul consenso prestato prima della revoca. Tale diritto potrà essere esercitato inviando la revoca del consenso all'indirizzo e-mail indicato nel precedente punto 10.

13-Lei ha il diritto di proporre reclamo al Garante per la protezione dei dati personali ovvero a alla diversa autorità di controllo che dovesse essere istituita dal Decreto previsto della Legge Comunitaria n. 163/2017

14-Non esiste alcun processo decisionale automatizzato, né alcuna attività di profilazione di cui all'articolo 22, paragrafi 1 e 4 del G.D.P.R.

Manifestazione del consenso (art. 7 Regolamento UE n. 2016/679)

Letta l'informativa ex art 13 del Regolamento UE 2016/679, dichiaro di essere stato informato sulle finalità e le modalità di trattamento cui sono destinati i dati, i soggetti a cui gli stessi potranno essere comunicati, anche in qualità di incaricati, nonché sui diritti di accesso ai dati personali forniti con facoltà di chiederne l'aggiornamento, la rettifica, l'integrazione e la cancellazione o opporsi all'invio di comunicazioni commerciali.

Per quanto sopra esprimo il mio consenso al trattamento dei miei dati personali nelle modalità e per le finalità strettamente connesse e strumentali ai fini statutari dell'associazione.

AUTORIZZO E DO IL CONSENSO

NON AUTORIZZO

Quanto, infine, al trattamento dei miei dati identificativi (fotografie, video, ecc.) ed il trattamento delle immagini correlate agli eventi sportivi cui l'ente partecipa e pubblica sui siti web e social, in conformità a quanto indicato nella bacheca dell'ente sportivo e/o nel sito web e nella suddetta informativa.

AUTORIZZO E DO IL CONSENSO

NON AUTORIZZO

Quanto al trattamento dei miei dati per finalità di marketing e comunicazioni promozionali, da svolgersi in conformità a quanto indicato nella bacheca dell'ente sportivo e/o nel sito web e nella suddetta informativa.

AUTORIZZO E DO IL CONSENSO

NON AUTORIZZO

Firmando la presente dichiaro di aver letto attentamente il contenuto dell'Informativa fornita ai sensi del Regolamento UE n° 2016/679 e di averne ricevuto copia. Inoltre mi impegno a leggere quanto verrà pubblicato e specificato nella bacheca dell'ente in merito allo svolgimento degli eventi sportivi cui l'ente deciderà di aderire e ad eventuale ulteriore necessaria informativa privacy e raccolta di consenso. Mi impegno altresì a comunicare tempestivamente le eventuali variazioni dei dati.

Data, _____

Firma _____



POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ - Informations conformément à l'art. 13 du Règlement (UE) 2016/679 (pour l'adhésion à l'Association / Société)

Cher Monsieur / Madame.....

Nous souhaitons vous informer, en tant que contrôleurs de données, que le règlement général sur la protection des données (G.D.P.R.) UE / 2016/679, d'application immédiate également en Italie, en attendant la promulgation du décret prévu par la loi communautaire no. 163/2017 prévoit la protection des personnes et autres sujets concernant le traitement des données personnelles. Conformément à la législation indiquée, ce traitement sera basé sur des principes d'exactitude, de légalité et de transparence et sur la protection de votre vie privée et de vos droits. En application de l'article 13 du RGPD, je vous communique donc les informations suivantes :

1-Les données personnelles [nom, prénom, code fiscal, e-mail, tél, etc] que vous fournissez seront traitées aux fins suivantes sur la base de votre consentement et de l'intérêt légitime de la WBFC : inscription au registre des actionnaires et/ou adhésion aux Fédérations Sportives et/ou Organismes de Promotion Sportive auxquels nous sommes affiliés et toute autre utilisation liée aux relations associatives et adhésions sportives susmentionnées.

2-La base légale de cette opération est l'art. 36 du Code civil italien, la législation fiscale relative aux personnes morales non commerciales, en particulier l'art. 148 du T.U.I.R. de l'art. 4 du décret présidentiel 633/72 et art. 90 de la loi 289/2002, ainsi que le CONI et les règlements fédéraux relatifs à l'adhésion et à la participation aux activités organisées par ces entités ou avec leur participation.

3-Les intérêts légitimes du responsable de traitement poursuivis avec cette activité sont une application claire et correcte des dispositions statutaires sur l'organisation interne et l'administration de l'association, la possibilité de bénéficier des avantages fiscaux dus à l'association, la possibilité de participer aux activités organisées par les entités mentionnées au point 1 ci-dessus.

4-Le traitement sera effectué de la manière suivante : sur des cartes manuelles, également réalisées à l'aide de moyens électroniques, conservées dans des lieux fermés, dont la clé est détenue par le Président et par les responsables de l'administration, soit de manière informatisée, sur un PC situé au siège de l'Association et adéquatement équipé contre les risques informatiques (firewall, antivirus, sauvegarde périodique des données) ou sur des serveurs tiers ; autorisés à accéder à ces données sont le président et les responsables de l'administration. Conformément à l'art. 4 n. 2 du RGPD, le traitement des données personnelles peut consister en la collecte, l'enregistrement, l'organisation, la consultation, le traitement, la modification, la sélection, l'extraction, la comparaison, l'utilisation, l'interconnexion, le blocage, la communication, l'annulation et la destruction des données.

5-Les données personnelles seront conservées aussi longtemps qu'il sera indispensable de tenir correctement le registre des membres et/ou de procéder aux formalités requises par les Fédérations Sportives et/ou les Organismes de Promotion du Sport auxquels nous sommes affiliés : cette durée est déterminée par le code civil, par les lois fiscales et par les statuts et règlements du CONI et des fédérations sportives et/ou des organismes de promotion sportive auxquels nous sommes affiliés. La vérification de l'obsolescence des données en cours de traitement au regard des finalités pour lesquelles elles ont été collectées et traitées est effectuée périodiquement.

6-La fourniture des données est obligatoire pour atteindre les finalités du statut de la W.B.F.C. et il est donc indispensable pour l'acceptation de votre demande d'admission en tant que membre et/ou d'adhésion avec les sujets indiqués au point précédent ; tout refus de les fournir rendra impossible l'acceptation de votre demande d'inscription et/ou d'adhésion, car dans ce cas il n'est pas possible d'établir l'association et/ou la relation d'adhésion indiquée avec les entités auxquelles l'Association est affiliée.

7-Les données personnelles pourront être communiquées exclusivement à la Fédération Sportive ou aux Organismes de Promotion Sportive auxquels nous sommes affiliés ou à la Compagnie d'Assurances ; toutes les données ne seront pas divulguées à d'autres sujets, ni diffusées.

8-Le traitement ne concernera pas les données personnelles entrant dans la catégorie des données « sensibles », c'est-à-dire « les données personnelles aptes à révéler l'origine raciale et ethnique, les convictions religieuses, philosophiques ou autres, les opinions politiques, l'appartenance à des partis, à des syndicats, associations ou organisations à caractère religieux, philosophique, politique ou syndical, ainsi que les données personnelles propres à révéler l'état de santé et de vie sexuelle ». Les données de santé sont conservées par le médecin social qui les traite lui-même.

9-Le responsable du traitement est l'AMATEUR SPORTS ASSOCIATION WORLD FIGHTERS CORPORATION basée à Via Manin 110 – 20099 Sesto San Giovanni (MI), qui peut être contactée à l'adresse e-mail francoscorrano@libero.it

10-Le sous-traitant est Franco Scorrano, Président de la W.F.C., qui peut être contacté à l'adresse e-mail : francoscorrano@libero.it

11-A tout moment vous pouvez exercer vos droits de connaître les données vous concernant, de savoir comment elles ont été acquises, de vérifier si elles sont exactes, complètes, mises à jour et bien conservées, de recevoir les données dans un format structuré, couramment utilisé et lisible par un dispositif automatique, de révoquer à tout moment tout consentement donné concernant le traitement de vos données et de vous opposer, en tout ou en partie, à leur utilisation sanctionnée par l'art. du 15 au 20 du RGPD Ces droits peuvent être exercés par le biais d'une demande spécifique à adresser par lettre recommandée - ou PEC - au Responsable de traitement.

12-Vous avez le droit de retirer le consentement à tout moment sans préjudice de la licéité du traitement basé sur le consentement donné avant la révocation. Ce droit peut être exercé en adressant la révocation de consentement à l'adresse e-mail indiquée au point 10 ci-dessus.

13-Vous avez le droit de déposer une plainte auprès du Garant pour la protection des données personnelles ou auprès de l'autorité de contrôle différente qui devrait être établie par le décret prévu par la loi communautaire n. 163/2017

14-Il n'y a pas de processus décisionnel automatisé, ni d'activité de profilage visée à l'article 22, paragraphes 1 et 4 du RGPD.

Manifestation du consentement (article 7 du règlement UE n° 2016/679)

Après avoir lu les informations conformément à l'article 13 du règlement UE 2016/679, je déclare avoir été informé des finalités et des méthodes de traitement auxquelles les données sont destinées, des sujets auxquels elles peuvent être communiquées, également en leur qualité en tant que personnes désignées, ainsi que sur les droits d'accès aux données personnelles pourvus du droit de demander leur mise à jour, rectification, intégration et annulation ou de s'opposer à l'envoi de communications commerciales.

Pour ce qui précède, j'exprime mon consentement au traitement de mes données personnelles de la manière et aux fins strictement liées et instrumentales aux objectifs statutaires de l'association.

J'AUTORISE

JE N'AUTORISE PAS

Enfin, en ce qui concerne le traitement de mes données d'identification (photographies, vidéos, etc.) et le traitement des images liées aux événements sportifs auxquels l'entité participe et publie sur les sites Internet et les réseaux sociaux, conformément à ce qui est indiqué sur le panneau d'affichage de l'entité sportive et/ou sur le site internet et dans les informations précitées.

J'AUTORISE

JE N'AUTORISE PAS

Quant au traitement de mes données à des fins de communications marketing et promotionnelles, à effectuer conformément à ce qui est indiqué sur le tableau d'affichage de l'organisation sportive et / ou sur le site Web et dans les informations susmentionnées.

J'AUTORISE

JE N'AUTORISE PAS

En signant ceci, je déclare avoir lu attentivement le contenu des informations fournies conformément au règlement UE n° 2016/679 et en avoir reçu une copie. En outre, je m'engage à lire ce qui sera publié et spécifié sur le tableau d'affichage de l'entité concernant la conduite des événements sportifs auxquels l'entité décidera de participer et toute autre information de confidentialité et collecte de consentement nécessaires. Je m'engage également à communiquer dans les plus brefs délais toute modification des données.

Date _____

signature _____



PRIVACY POLICY - Information pursuant to art. 13 of Regulation (EU) 2016/679 (for Membership of the Association / Company)

Dear Sir / Madame.....

we wish to inform you, as data controllers, that the EU / 2016/679 General Data Protection Regulation (G.D.P.R.), of immediate application also in Italy, pending the issuance of the Decree provided for by the Community Law no. 163/2017 provides for the protection of persons and other subjects regarding the processing of personal data. According to the indicated legislation, this treatment will be based on principles of correctness, lawfulness and transparency and the protection of your privacy and your rights. Pursuant to article 13 of the G.D.P.R., therefore, I provide you with the following information:

1-The personal data [name, surname, tax code, e-mail, tel, etc], you provide will be processed for the following purposes based on your consent and on the legitimate interest of the WBFC: inclusion in the shareholders' register and / or membership for the Sports Federations and / or Sports Promotion Bodies to which we are affiliated and any other use related to the aforementioned association relationships and sports membership.

2-Legal basis of this operation are art. 36 of the Italian Civil Code, the tax legislation relating to non-commercial entities, in particular art. 148 of the T.U.I.R. art. 4 of the Presidential Decree 633/72 and art. 90 of Law 289/2002, as well as the CONI and Federal regulations relating to membership and participation in activities organized by these entities or with their participation.

3-The legitimate interests of the data controller pursued with this activity are a clear and correct application of the statutory provisions on the internal organization and administration of the association, the possibility of taking advantage of the tax benefits due to the association, the possibility of participating the activities organized by the entities mentioned in point 1 above.

4-The treatment will be carried out in the following ways: on manual cards, also made with the aid of electronic means, stored in closed places, the key of which is held by the President and by the persons in charge of the administration, or in a computerized manner, on a PC located at the headquarters of the Association that is adequately equipped against IT risks (firewall, antivirus, periodic data backup) or at third party servers; authorized to access such data are the president and the persons in charge of the administration. Pursuant to art. 4 n. 2 of the G.D.P.R, the processing of personal data may consist of the collection, registration, organization, consultation, processing, modification, selection, extraction, comparison, use, interconnection, blocking, communication, cancellation and destruction of data.

5-Personal data will be kept for as long as it is essential to keep the register of members correctly and / or to proceed with the formalities required by the Sports Federations and / or Sports Promotion Bodies to which we are affiliated: this term is determined by the civil code, by the tax laws and by the rules and regulations of CONI and of the Sports Federations and / or the Sports Promotion Bodies to which we are affiliated. The verification of the obsolescence of the data being processed with respect to the purposes for which they were collected and processed is carried out periodically.

6-The provision of data is mandatory to achieve the purposes of the statute of W.B.F.C. and it is therefore essential for the acceptance of your application for admission as a member and / or for membership with the subjects indicated in the previous point; any refusal to provide them will make it impossible to accept your application for registration and / or membership, since in this case it is not possible to establish the indicated association and / or membership relationship with the entities to which the Association is affiliated.

7-The personal data may be communicated exclusively to the Sports Federation or to the Sports Promotion Bodies to which we are affiliated or to the Insurance Company; all data will not be disclosed to other subjects, nor will it be disseminated.

8-The processing will not concern personal data falling within the category of "sensitive" data, that is to say "personal data suitable for revealing racial and ethnic origin, religious, philosophical or other beliefs, political opinions, membership of parties, trade unions, associations or organizations of a religious, philosophical, political or trade union nature, as well as personal data suitable for revealing the state of health and sexual life ". The health data are kept by the social doctor who deals with their treatment on his own.

9-The data controller is the AMATEUR SPORTS ASSOCIATION WORLD FIGHTERS CORPORATION based in Via Manin 110 – 20099 Sesto San Giovanni (MI), which can be contacted at the email address francoscorrano@libero.it

10-The data processor is Franco Scorrano, President of W.F.C., who can be contacted at the email address: francoscorrano@libero.it

11-At any time you can exercise your rights to know the data concerning you, to know how they were acquired, to check if they are exact, complete, updated and well kept, to receive the data in a structured, commonly used and readable by an automatic device, to revoke any consent given in relation to the processing of your data at any time and oppose, in whole or in part, the use of the same as sanctioned by art. from 15 to 20 of the G.D.P.R. These rights can be exercised through a specific request to be sent by registered letter - or PEC - to the Data Controller.

12-You have the right to withdraw the consent at any time without prejudice to the lawfulness of the treatment based on the consent given before the revocation. This right may be exercised by sending the revocation of consent to the e-mail address indicated in point 10 above.

13-You have the right to lodge a complaint with the Guarantor for the protection of personal data or with the different supervisory authority that should be established by the Decree provided for by the Community Law n. 163/2017

14-There is no automated decision-making process, nor any profiling activity referred to in Article 22, paragraphs 1 and 4 of the G.D.P.R.

Consent manifestation (Article 7 of EU Regulation no. 2016/679)

Having read the information pursuant to Article 13 of EU Regulation 2016/679, I declare that I have been informed about the purposes and methods of treatment for which the data are intended, the subjects to whom the same may be communicated, also in their capacity as appointees, as well as on the rights of access to personal data provided with the right to request its updating, rectification, integration and cancellation or to oppose the sending of commercial communications.

For the above, I express my consent to the processing of my personal data in the manner and for the purposes strictly connected and instrumental to the statutory purposes of the association.

I AUTHORIZE

I DO NOT AUTHORIZE

Finally, as regards the processing of my identification data (photographs, videos, etc.) and the processing of images related to sporting events in which the entity participates and publishes on websites and social networks, in accordance with what is indicated on the notice board of the entity sports and / or on the website and in the aforementioned information.

I AUTHORIZE

I DO NOT AUTHORIZE

As for the processing of my data for marketing and promotional communications purposes, to be carried out in accordance with what is indicated on the notice board of the sports organization and / or on the website and in the aforementioned information.

I AUTHORIZE

I DO NOT AUTHORIZE

By signing this I declare that I have carefully read the content of the information provided pursuant to EU Regulation no. 2016/679 and that I have received a copy. In addition, I undertake to read what will be published and specified on the notice board of the entity regarding the conduct of sporting events which the entity will decide to join and any further necessary privacy information and consent collection. I also undertake to promptly communicate any changes to the data.

Date _____

Signature _____